

令和6年度 美浜町立和田小学校 学校だより 令和6年7月9日 NO.9

連日、暑い日が続きます! ~ 熱中症警戒アラート~

1学期も残りわずかとなってきました。 来週19日には終業式を迎えます。どの 学年も1学期のまとめの学習に取り組ん でいます。もう一度学習を振り返り、苦 手なところを克服できるように頑張って 欲しいです。ご家庭でも励ましの声かけ をお願いします。

さて、連日暑い日が続いています。お 子様の健康管理も大変なことと思います。 学校でも、子どもたちの健康と安全を第 一に考え、学校教育に取り組んでいます。 特に熱中症警戒アラートが発表されてい る時は、熱さ指数の数値も考慮しながら、 下記のような対策を講じ、熱中症予防に 努めています。

- ・水泳指導は午前中に実施します。また、 水分補給を行いながら、時間の長さも 配慮します。水泳のできない見学者は、 教室で過ごします。
- ・ 昼休憩の終わりに放送を入れ、必ず教室で水分補給と体を休める時間を確保します。
- 子どもたちに運動場での激しい運動を 控えるよう啓発します。(走り回る鬼ご っこやボール運動は禁止しています。)
- 教室で過ごしやすいように、適度な空調管理を行っています。

その他にも子どもたちのためにできる安全対策を講じていきたいと思います。

ご家庭におかれましても、お茶を多めに持たせていただいたり、登下校に帽子をかぶるようにしていただく等、ご協力をよろしくお願いいたします。



楽しかった臨海学校(5年)

6月26日(水)~27日(木)、5年生が臨海学校に行きました。行き先は、由良町にある県立白崎青少年の家です。

梅雨の時期ということでお天気が心配されましたが、野外での活動も予定通り行うことができました。早めの給食を食べて、12:50にバスで出発。到着後、モルックというフィンランドの伝統的なゲームを教えていただき、みんなで楽しみました。その後は、野外炊事を行いました。まきでご飯を炊いたり、カレーを作ったりしました。ガスや電気を使わない調理は大変でしたが、みんなで協力し、おいしいカレーライスを作ることができました。ひとり一人が自分の任された係を責任をもって取り組むことができました。夕食後は、キャンプファイヤーを行いました。その後、体育館で班ごとに用意した出し物をして、楽しいひとときを過ごしました。

2日目は、グランドゴルフとフォトフレーム作りを楽しみました。 様々な体験を通して、子どもたちいろんなことを学び、とても良い思い出をつくることができました。2日間で学んだことや、友だちと協力して行事を成功させた達成感を大切にしながら、最上級生への階段を上ってくれることを願っています。









情報モラル授業(6年)

1日(月)、6年生が情報モラル授業で、「スマホの安全な使い方」について学びました。御坊広域青少年補導センター長の 氏が、「自分も相手も傷つけないために」「危険な目にあわないために」をめあてに、2時間の授業を行ってくださいました。DVDの映像も交えながら、スマホのマナーやSNSで友だちと繋がるときに気を付けなければならないことを教えていただきました。また、ネットで繋がることの危険性についても教えていただきました。

スマホはとても便利なもので、私たちの日常には欠かせない物となっています。しかし、使い方を間違えると、人間関係が崩れたり、自分の将来にも悪い影響を及ぼしてしまいます。これからも子どもたちには、このような情報モラルを学習する機会を設け、技術だけでは無く、上手にスマホやネットを利用できる力を育成していきたいと思います。ご家庭でも、使い方のルールを決めるなど、その使い方について、話し合う機会を是非持っていただきたいと思います。



